

■ Educación → Universidad

Congreso. Universidad de Almería- 17/11/2005

Unos 130 expertos participarán en el Congreso Internacional de Análisis del Discurso Oral del 23 al 25 de noviembre

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. Alrededor de 130 filólogos, lingüistas, y estudiosos del discurso participarán en el próximo Congreso Internacional del Discurso Oral que se celebrará del 23 al 25 de noviembre en la Universidad de Almería. El evento cuenta con la organización del grupo ILSE (HUM-407) de la UAL y supone la culminación del trabajo que vienen realizando sus miembros desde 1993.



(De izda. a dcha.): María del Mar Espejo, José Luis Muño, Luis Cortés, Antonio M.

Bañón, Susana Rídao.
El profesor Luis Cortés, codirector del Congreso, ha explicado en la presentación del mismo la evolución del grupo desde su creación hasta la actualidad. En 1994 organizó un congreso sobre lenguaje coloquial y desde 1998 los investigadores de ILSE publican la revista "Oralia". La consolidación de toda esta labor será la publicación de las actas del Congreso, que contarán con más de 1.000 páginas de gran interés para los estudiosos en el tema.

Los participantes proceden de muy diversos países, tales como estados Unidos, Venezuela, Francia, Uruguay, Alemania, entre otros muchos incluido España. En lo que se refiere a los contenidos de las intervenciones, se abordarán cuestiones como la cortesía en el lenguaje y la descortesía propia de los debates televisivos actuales, los discursos políticos y de los medios de comunicación, el lenguaje publicitario, juvenil o el de la bolsa. Asimismo, el propio Luis Cortés presentará un trabajo sobre el habla de Almería, un corpus en el que lleva trabajando algunos años.

Los organizadores del evento destacan que el programa responde a un intento de acabar con ese prejuicio de que "lo que hacemos los filólogos no tiene que ver con la realidad". Así lo ha destacado el investigador y miembro del grupo Antonio M. Bañón.

El Congreso contará con ocho ponencias centrales, a cargo de prestigiosos expertos procedentes de distintas universidades. Se trata de los doctores Antonio Briz Gómez (Valencia), Helena Calsamiglia Blancafort (Pompeu Fabra), Rafael Cano Aguilar (Sevilla), Salvador Gutiérrez Ordóñez (León), José María Jiménez Cano (Murcia), Antonio Narbona Jiménez (Sevilla), María Elena Placencia (Londres) y Teun A. van Dijk (Pompeu Fabra). Además, se han recibido más de un centenar de comunicaciones de estudiosos de distintos países.

La cita tiene también un carácter de homenaje al profesor almeriense José Jesús de Bustos Tovar, maestro de muchas promociones de filólogos y lingüistas.

Los interesados pueden obtener más información en: www.grupoilse.org.

noticias@indalia.es